



Strahlende Sieger: Miss Styria Verena Raffer und Mister Styria Christopher Dengg



Starfrisör Dieter Ferschinger

STEFAN PAJMAN (3)



Jurorinnen Jazz Gitti und Judith Fraydl



FOTOS

QR-Code scannen und die Bilder der Wahl ansehen.



LEUTE

Miss und Mister Styria gekürt

Von Florian Eder

18 junge Steirerinnen und Steirer ritterten am Samstagabend im Shopping Nord in Graz nach fünfjähriger Pause wieder um die begehrte Krone der Mister und Miss Styria 2024. Unter dem Motto „So wie du bist“ ging es um mehr als nur um die Optik. 90-60-90 war gestern, gefragt waren ein Mix aus Schönheit, Eleganz und Charisma – das sogenannte Gesamtpaket.

„Wir suchen nach Persönlichkeiten, die sich ausdrücken können, man präsentiert ja schließlich auch die Steiermark nach außen“, erklärte der Chefjuror Starfrisör **Dieter Ferschinger**. Auch Jurorin **Judith Fraydl**,

Im Shopping Nord in Graz ging das Finale der Miss- und Mister-Styria-Wahl über die Bühne.

Beauty und Fashion-Expertin sowie Teilnehmerin von Miss Europe Continental, war auf der Suche nach Authentizität: „Wenn jemand stolpert, danach aber wieder selbstbewusst aufsteht, ist das für mich sogar die größere Leistung.“

Doch zu einem solchen Fauxpas kam es gar nicht – die Finalistinnen und Finalisten aus mehr als 60 Bewerbern meisterten den Catwalk in drei Kategorien (Mo-

de von Fussl, Trachtenmode von Hiebaum und Mode von C&A) allesamt mit Bravour und wurden vom Publikum lauthals angefeuert. Für Starjurorin und Austropop-Legende **Jazz Gitti** zählte vor allem eines – der Humor. „Wenn man Ausstrahlung und ein guten Schmah hat, dann wird man gleich interessanter und attraktiver“, war sich die Sängerin sicher.

Und den richtigen Schmah bewies so manche Kandidatin und

mancher Kandidat mit einem lockeren Spruch, Schlagfertigkeit oder amüsanten Anekdote im Interview mit Moderatorin **Julia Wess** und Moderator **Bernd Pratter**.

Am Ende des Abends standen die zwei glücklichen Sieger fest: Miss Styria 2024 heißt **Verena Raffer**, ist 24 Jahre alt und kommt aus Bruck an der Mur. „Unbeschreiblich, ich kann das gar nicht fassen. Ich freue mich jetzt auf ein spannendes Jahr“, sagt Raffer. Mister Styria 2024 ist **Christopher Dengg** (35) aus Graz. Für ihn geht ein Kindheitstraum in Erfüllung: „Meine Mutter war 1994 Miss Austria und jetzt trete ich in ihre Fußstapfen, unglaublich.“